



Hallo, liebe Schießsportfreunde,

leider müssen wir den 100-Schuss-Pokal 2025 absagen.

Wir haben einfach zu wenige Anmeldungen bekommen, um diese Veranstaltung kostendeckend durchzuführen.

Das Team von den Sportschützen "Andreas Hofer" ist enttäuscht, das früher sonst so beliebte Pokalschießen in diesem Jahr nicht anbieten zu können. Die Preise für Standmiete, Scheiben und andere Materialien, Pokale und Medaillen sind gestiegen, wie alle anderen Preise auch.

Wenn Interesse besteht, werden wir eventuell im nächsten Jahr noch einen Anlauf wagen, vielleicht in kleinerem Rahmen und finanziell weniger aufwändig, sodass wir auch mit weniger Teilnehmern ein interessantes Event auf die Beine stellen können.

Am Feedback von eurer Seite wären wir sehr interessiert.

Alle, die schon die Startgebühren überwiesen haben, melden sich bitte via Mail an jansuhr1710@gmail.com mit ihrer IBAN, damit das Geld zurücküberwiesen werden kann.

Es tut uns leid, diejenigen enttäuschen zu müssen, die sich auf das Wochenende gefreut haben und wir hoffen, dass wir uns in Zukunft wieder bei einem ähnlichen Wettkampf messen können.

Viele Grüße von den Sportschützen "Andreas Hofer"